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L’homme qui a poignardé des enfants à Annecy

Le massacreur des bébés d’Annecy arrive en 2013 en1.
Suède, y reçoit un titre de séjour en tant que réfugie
et y réside pendant 10 ans (version reprise par tous
les médias officiels).
Pourtant, 5 ans plus tard, en 2018, on le retrouve en2.
Turquie où il va se marier et repartir en Suède avec
son épouse.
Bizarre pour quelqu’un qui a, soi-disant, fui la Syrie3.
qui n’est qu’à un jet de pierre de la Turquie.
Les autorités françaises, comme la presse officielle,4.
ne s’attardent pas sur ce séjour en Turquie.
Combien de temps a duré son séjour en Turquie avant5.
qu’il ne rencontre sa dulcinée et qu’il ne décide de
la  ramener  avec  lui  en  Suède  pour  lui  faire  un
enfant  ?
N’était-ce pas risqué pour lui de se rendre en Turquie6.
islamique alors qu’il se présente comme un chrétien et
arbore même une croix de Jésus ?
S’était-il  rendu  en  Syrie  pendant  son  séjour  en7.
Turquie ?



Où et dans quel but ?8.
Pourquoi  a-t-il  choisi  Annecy  pour  poignarder  des9.
bébés français et européens ?
Pourquoi ne l’a-t-il pas fait à Istanbul ou Ankara ?10.
Et pourquoi ne l’a-t-il pas fait à Stockholm ?11.
Savait-il qu’avec le Macron de Brigitte, le Moussa de12.
l’Intérieur et le Dupont-Moretti de ladite Justice, il
ne risquait rien ?
Le massacreur des bébés d’Annecy serait un « chrétien13.
d’Orient  ».  C’est  ce  qu’ânonnent  tous  les  médias
officiels  français.  Il  l’est  peut-être,  mais  c’est
aussi un Arabe, peut-être même un Arabe avant tout.
Les chrétiens d’Orient sont, pour une grande majorité,14.
des Arabes.
Ce sont les Maronites au Liban et en Syrie, les Coptes15.
en Égypte et d’autres communautés arabo-chrétiennes
dans certains des autres pays du Moyen-Orient.
Wikipédia donne les précisions suivantes :16.

« Les chrétiens arabes sont des Arabes qui suivent le christianisme.
La majorité des chrétiens arabes vivent au Liban, en Syrie, en Égypte
et  en  Irak.  Les  chrétiens  arabes  sont  estimés  entre  900  000  et
1 630 000 en Syrie, 1 640 000 à 3 500 000 au Liban, 140 000 à 152 000
en Jordanie, 7 500 000 à 8 000 000 en Égypte, 636 000 en Irak, 133 130
en Israël et 50 000 en Palestine. Il existe également des communautés
chrétiennes arabes en Turquie. »

La date du recueil de ces données n’est malheureusement pas
dévoilée. Il se peut qu’il y ait beaucoup de changements.
Les Arabes chrétiens continuent de déserter leurs contrées
et de fuir vers l’Europe.

La France vient de subir une nouvelle agression d’un Arabe
qui se retrouve illégalement sur le territoire français.

C’est vrai que le massacreur avait un titre de réfugié qui
lui permettait de voyager en Europe.  Et pas un seul titre,
mais trois : suédois, suisse et italien. Un prestidigitateur



de grand talent.

Mais  un  titre  de  réfugié  permet  de  voyager,  pas  de
s’installer.  Le  massacreur  résidait  apparemment  depuis
novembre dernier en France. Soit depuis huit mois. Pendant
ce temps, le Darmanin dormait sur ses quatre oreilles (les
siennes et celles de Manu, son patron). Quand les chats
dorment…

Mais, la classe politique française a sauvé l’honneur de la
Nation  en  réagissant  promptement  à  cette  agression
inqualifiable d’un réfugie arabe sur le sol français.

Le Macron a qualifié ce massacre de « lâcheté absolue ».

Magnifique Manu. Quel courage !

Mais, Manu, la lâcheté la plus absolue est de laisser en
France les enfants de 3 ans mourir sous les coups de couteau
d’un Arabe.

Et tu en es responsable avec tes acolytes de l’Intérieur et
de la Justice.

Allez, clamons tous ensemble : Plus jamais ça.

En attendant la prochaine fois.

La prochaine fois qui ne va certainement pas tarder.

Ça te plairait, hein, Manu ?

Messin’Issa

 


